

梅菅園 こしきの丘

平成29年1月発行（第50号）

社会福祉法人本郷福祉会

特別養護老人ホーム梅菅園

〒729-0414 三原市下北方2丁目9番1号

TEL : (0848)86-1750

FAX : (0848)86-1788

E-mail : info@baikanen.jp

URL : http://baikanen.jp/



新年のご挨拶
理事長 平原 榮

新年あけましておめでとございます。

平成二九（二〇一七）年は、「酉」年です。酉年のにわとりは、新年の明け方に一番に鳴く鳥のため縁起が良いとされています。また、とりは「とりこむ」といわれ、商売などでは縁起の良い年です。「酉の市」という商売の神様を祀るお祭りでは、熊手を求めて商売繁盛を願う人たちが賑わいます。

昨年は、十月一日に、認知症対応型共同生活介護事業所として開設したグループホームの創立十周年記念式典を挙行了しました。式典後、十周年にちなんで、十メートルのジャンボ巻き寿司を式典参加者と一緒に巻いて祝いました。

今年も、四月一日より改正社会福祉法が施行されます。経営組織の見直しが行われて、評議員会、理事会や監事の新たな権限・職務等が明確になります。

私は、気持ちを新たにして職員と共に地域に信頼される法人経営に努めます。ご利用者に対しては「愛をもって」「笑顔をもって」「絆を大切に」にしながら質の良いサービスを提供していきます。また、社会福祉のニーズに応え、地域社会に貢献する取り組みを進めたいと考えています。

本年も、ご家族の皆様や地域の皆様のご支援をお願いします。最後に、皆様方のご多幸とご健勝を祈念して、新年のご挨拶といたします。

ご利用者、ご家族、地域の関係者、運営推進委員の皆さま、職員が一つになってジャンボ巻きずしを作りました。



グループホーム10周年記念式典の様子



カメラ散歩

10月～1月

特養・ショート



9月28日、10月19日「秋のおでかけ」として、広島空港周辺とみはら神明の里に行きました。
外食やショッピングをしました。見晴らしの良い神明の里ではみんなで歌を唄いました。

グループホーム



10月1日グループホームで10周年記念式典を開催しました。ご利用者、ご家族、地域の方々と10Mの巻きずしを作ってお祝いました。



11月18日日本郷にこにこハーモニカ同好会、12月14日ダンスサークル「さくら」の皆様をお迎えしてハーモニカの演奏や銭太鼓、華麗なダンスをご披露いただき楽しみました。

デイサービス



10月8日日本郷福祉センターにて開催された「福祉まつり」に作品を出展しました。当日はご利用者と一緒に行きました。

10月25日運動会が開催されました！ご利用者の皆様と職員一緒に参加し盛り上げました。



10月15日ご利用者とご家族との交流会を開催しました。
ご家族との会食の後、演芸を楽しみました。

元日のごちそうです。
みなさんしっかり召し上がります。

職員研修など



11月17日北方地域のサロンへ出前講座として健康体操の指導にまいりました。

年間を通して職員研修を実施しています。
緊急時のAED研修、リーダー研修、みなさん真剣です。



10月2日 毎年、神社のお祭りの神輿が、ご利用者の無病息災を願い施設へ訪問してくださいます。



デイのご利用者様と一緒に作ったおやつです。どんどん腕が上がります。



11月22・24日デイのご利用者のみなさまと豊栄と白竜湖へ紅葉を観にお出かけをしました。



12月22日クリスマス会をしました。箱の中身は何でしょう？大いに盛り上がりました。

《ご寄附・ご寄贈》

三原市第 10 区民生児童委員協議会 味木文司、梅菅園友の会 山手伊保子、三原市社会福祉協議会、船木女性会 今井邦子、北方女性会 森島洋子、南方女性会 中川佳代子、兼保義之、景山勉、藤澤房子、岡田利文、森紀之、池田明、中分孝、中村益夫、樽本利光、大貫祝子、吉行導治、土井愛子、奥田真弓、景山智恵子、ウイング広島本郷パイロットクラブ、北方地区社協ボランティア 岡本和枝

※尚、ご利用者様・ご家族様からのご厚志につきましては、所轄庁の指導にて掲載は控えさせていただきます。

《ご奉仕・ご訪問》

梅菅園友の会、本郷小学校、本郷保育所、三原やっさ会、須波潮風太鼓、花桜会、峠笛憩(とうてきかい)、天翔会、にこにこハーモニカ同好会、なごみ会、みはらピープル、三原理容組合本郷地区 渡辺清治、あじさい会、MOA 美術文化財団（生け花）、藤本悟（習字）、沼田のながれ（朗読）、石廣恭子・曾根農園（フラワーアレンジメント）、ウイング広島本郷パイロットクラブ、三原ダンス教室、ダンスサークルさくら、北方地区社会福祉協議会



～介護職員の募集について～

新しい年の始まりと共に、介護の仕事にチャレンジしませんか！！

介護福祉士、初任者研修資格などをお持ちで、しばらくお仕事から離れていた方、大歓迎です。奔走しながら復帰応援いたします。資格を活かして安定した介護の仕事をはじめましょう。

無資格の方、資格取得を目指している方も大歓迎です。

お話だけ、見学希望など、曜日や時間帯もご相談いたしますので、お気軽に問い合わせください。

電話：0848-86-1750 メール：info@baikanen.jp （担当：ふくい）

地域の皆様、今年もよろしく
お願いいたします。

グループホーム運営委員
前田武尚 大町密
吉行導治 景山智恵子
大貫祝子 長岡豊雄
神本昭二 中川佳代子
今井邦子 大町ユキエ
菅原理恵 井川京子



職員一同

※理事長・理事は評議員を兼務しています。

理事長 平原 榮
理事 景山 勉
森 紀之
岡田 利文
藤澤 房子
岡林 浩一
池田 明
中分 孝
評議員 樽本 利光
大貫 祝子
吉行 導治
土井 愛子
中村 益夫
味木 文司
奥田 真弓



毎年、「今年こそは」と息巻いて、あと少しのところまで優勝に届かなかったことを25年間も繰り返しながら、腐らず前を向いてコツコツと実力を蓄え、FA など外部からの補強に頼らず(頼れず?) 信念を貫き目標を達成したカープに見習うことが多い年でした。介護業界は今、年、社会福祉法の改正により大きな変革の年を迎えますが、信念のもと前を向いて歩んでいきます。

(K.O)

さて、昨年を振り返りますと、仕事以外では広島カープの優勝が一番心に残りました。地方の弱小球団が四半世紀を経て、黒田・新井と言ったベテラン選手が男気で集まり、伸び盛りの若手の選手が「神ってる」活躍をして、とうとう夢にまで見た優勝を手にしました。そして、常勝球団の優勝とはひと味違った広島ファンの盛り上がりや連日ニュースに流れ、25年前の思い出や景色が甦ってきました。

平成29年がスタートいたしました。「明けましておめでとうございます。」本年もご利用者、ご家族、地域のみなさまより信頼していただける施設運営を目指していきたいと気持ちを新たにいたします。



「カープ優勝に思う」



あとがき